

城南まちづくり協議会だより

第3号

城南まちづくり協議会事務局

城南まちづくり拠点施設内

☎0594-22-0034

2020年(令和2年)6月1日

まち協だより(広報誌)の定期的発行について

本年1月の創刊号では新しい城南のまちづくりに向けて、組織の概要や活動の紹介を中心とした内容で、地区全世帯に配布しました。

地区の皆様の理解なくしては何事もできないことは明らかで、城南のまちづくりに関する情報を発信していく意義は大きいものといえます。その為には、皆様に読んでいただく事を重視し、見やすさ、内容の充実を図っていく必要があります。

城南の皆様にお知らせしたいこと、今必要とされている情報を掲載し、市広報配布に合わせて、毎月又は2ヶ月に1回、全世帯に配布していきます。

内容は、まち協を構成する城南小学校、自治会連合会、地区社会福祉協議会、サロンそよかぜを始め通いの場、子育て支援わかば会、城南子ども食堂いな穂、老人会、民生児童委員協議会、健康推進員等各種団体の様子を紹介するとともに、城南地区内での参考となるできごとを一口ニュースとしてお知らせし各種イベントの案内、健康・高齢者の支援、防犯・防災、子どもの見守り・支援等幅広い情報を提供していきます。又、皆様が案内してもらいたいと思う情報を事務局で受け付けます。

まち協だよりを有効に活用し、地域の運営に役立てていきたいと考えております。
ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

「城南かるた」 を作り始める

手洗いを
しよう!



城南の自然や歴史を始め、城南のことをもっと楽しく、知り、かかわることができるように、「城南かるた」をつくり始めました。

今後子どもたちや高齢者への発表、披露を考えています。

読み札は既に完成し、子どもたちによる絵札の作成に取りかかることにしていましたが、コロナウイルスの影響で大幅な計画修正を余儀なくされています。

かるた作成にあたっては、「くわしん福祉文化協力基金」の助成金決定通知をいただきました。

左の写真は土岐市駄知町の「駄知ふるさとかるた」で、城南かるたの見本です。

町屋川の樹木伐採工事が行われました

topic!

樹木伐採工事後の町屋川



町屋川1号線から日の出橋間で樹木伐採工事が行われました。しゅんせつ工事は来年度取りかかる予定だそうです。



樹木伐採工事前の町屋川

—いのちを守る—

コロナウイルスの感染防止

自分と大切な人の生命を守る為
自分にできること

- ① スーパーマーケット・薬局など必要な買い物を最小限にする
- ② 3つの「密」を避ける
- ③ マスク・手洗いの励行
- ④ ソーシャルディスタンスの実行

② 生命保険協会から元気シニア 応援団体としてまち協に助成 金をいただきました。

助成金は音響機器の購入に充てることになっており、今後映画上映や音楽イベント等に活用されます。

ひとくちニュース

① 防犯カメラ設置補助金が 予算化されました。

かねてからの懸案であった安永の地下通路(通学路)の防犯カメラ設置が実現の運びとなります。

③ 次の組織に新たな会長が 就任されました。

城南地区自治会連合会	伊藤 優 様
城南地区社会福祉協議会	飯田 寛 様
城南地区人権啓発推進会	野崎 祥司 様

各会の運営に一層のご理解、ご協力をお願い申し上げます。